

Le Festival du Havane prend fin aujourd'hui à La Havane



La Havane, 27 février (RHC).- La 17e édition du Festival du Havane prend fin aujourd'hui par la promotion des valeurs commerciales et productives des cigares cubains et par la reconnaissance de leur influence sur les traditions et sur la culture cubaines.

Le programme de cette dernière journée inclut la vente aux enchères habituelle d'humidors qui sont de véritables chefs d'œuvre et la remise des Prix « Habanos del Año » (Havanes de l'année).

Parmi les principales activités de la rencontre figure aussi, l'hommage aux marques « Romeo y Julieta » et Montecristi, les plus prestigieuses et reconnues parmi les amateurs de havanes.

Le premier festival du Havane a eu lieu en 1999 et c'est en 2005 qu'a été créé son principal prix : le « Prix Habano del año » (Prix Havane de l'année).

Depuis lors, les plus fervents fumeurs, amateurs et producteurs des cigares cubains se donnent rendez-vous à La Havane au mois de février de chaque année.



Radio Habana Cuba